
 
 

 

O Espírito de Deus é VIDA 

Era uma vez uma árvore plantada junto ao rio. 

Graças à água, ela crescia silenciosamente  

e tornava-se cada vez mais forte e robusta.  

Deu flores e depois bons e saborosos frutos. 

As pessoas encontravam repouso à sua sombra. 

Resistia aos ventos e tempestades, sempre de pé. 
 

Senhor, nós somos como essa árvore 

plantada junto ao rio, 

e a água que nos faz viver uma vida nova, 

é o Espírito Santo. 

Graças a Ele, 

crescemos em sabedoria e santidade, 

damos frutos de vida nova 

que são as boas acções, 

as pessoas encontram junto de nós 

momentos de paz. 

Resistimos a todas as dificuldades 

e somos valentes. 
 

Senhor ,  

que nunca nos falte o teu Espírito, 

que é como a água que nos faz viver. 



Leitura: Rom 4, 18 - 25 

Leitura da Epístola do apóstolo São 

Paulo aos Romanos 

 

Irmãos: 

Contra toda a esperança, Abraão acreditou que havia de tornar-se pai de 

muitas nações, como tinha sido anunciado: 

“Assim será a tua descendência”. 

Sem deixar que a sua fé diminuísse, porque era já muito idoso e porque a 

sua mulher Sara tinha dificuldade em ter filhos, acreditou sempre na 

promessa de Deus e deu glória a Deus porque sabia que Deus era capaz de 

cumprir o que tinha prometido. 

Foi por esse motivo, pela sua grande fé, que Deus lhe concedeu que 

tivesse um filho. 

Mas não foi só por causa dele que Deus lhe deu esse filho, mas também 

por causa de nós, que acreditamos n’Aquele que ressuscitou dos mortos, 

Jesus, Nosso Senhor, para que vejamos que a fé é recompensada.. 

 

 

Evangelho: Mt 9, 9 - 13 

Evangelho de Nosso Senhor Jesus Cristo 

segundo São Mateus 
 

Naquele tempo, Jesus ia a passar, quando viu um homem chamado 

Mateus, sentado no posto de cobrança de impostos, e disse-lhe: 

-   Segue-Me. 

Ele levantou-se e seguiu Jesus. 

Um dia em que Jesus estava à mesa em casa de Mateus, muitos publicanos 

e pecadores vieram sentar-se com ele e os seus discípulos. Vendo isto, os 

fariseus diziam aos discípulos: 

-   Por que motivo é que o vosso Mestre come com os publicanos e os 

pecadores ? 

Jesus ouviu-os e respondeu: 

-   Não são os que têm saúde que precisam de médico, mas sim os doentes. 

Ide aprender o que significa: “Eu quero misericórdia e não sacrifício”. 

Porque Eu não vim chamar os justos, mas sim os pecadores” 



- 

 

 

No Evangelho, vemos como Jesus disse que veio para ajudar os pecadores, 

que são quem mais precisa d’Ele. Preenche nas palavras cruzadas abaixo 

as palavras a vermelho do Evangelho, e encontra o nome do nosso grande 

amigo 

                            

 

 

 

 
 

AGORA QUE ESTÁS DE FÉRIAS DA CATEQUESE, OS XAVIERINHOS PROPÔEM QUE 

FAÇAS UMA COISA: NO DIA EM QUE COSTUMAVAS IR À CATEQUESE, PODES 

USAR ALGUM DESSE TEMPO PARA PENSARES ESPECIALMENTE EM JESUS: PODES 

LER UMA HISTÓRIA DE JESUS, LER OS XAVIERINHOS, CONVERSAR UM 

BOCADINHO COM JESUS, ETC. 

TAMBÉM PODES USAR ESSE TEMPO PARA AJUDAR ALGUÉM QUE PRECISE DA 

TUA AJUDA: AJUDAR OS TEUS PAIS, OS TEUS IRMÃOS, OS TEUS COLEGAS, .... 

ASSIM, MESMO NAS FÉRIAS DA CATEQUESE, NÃO TE ESQUECES DE JESUS. 

E CLARO, TODOS OS DIAS Á NOITE, CONVERSAS COM JESUS SOBRE O TEU DIA. 



 

 

 
 

 

 

   

  


